

Nombre del profesor: Beatriz Gordillo López

Nombre del alumno: Guadalupe del Carmen Hernández Velasco

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Enfermería Comunitaria

Grado: 7

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de septiembre del 2020

1.9: Proceso de atención de enfermería

Este ensayo tiene como objetivo explicar todo sobre el proceso de atención de enfermería, el cual también es conocido como PAE, sabemos que es un método del cuidado que es brindado por el personal de enfermería, la función de este proceso es principalmente dar sentido y significado a la práctica mediante un sistema de organización de etapas que es consolidada por un marco teórico dándole validación, sentido y fundamentación de una manera directa al procesos. Es importante que nosotros como estudiantes de enfermería entendamos este concepto y lo que conlleva este proceso ya que en algún momento lo pondremos en práctica en un campo clínico.

El PAE o comúnmente conocido como procesos de atención de enfermería es la aplicación de un método científico en la práctica donde les permite a los profesionales de salud prestar sus cuidados para ayudar a los pacientes como de igual forma a sus familiares, la cual debe ser de una forma estructurada, lógica y sistemática. Este proceso es la principal base del ejercicio de nuestra profesión, ya que utiliza un método donde se aplican los conocimientos a la práctica profesional. La práctica de los cuidados ha pasado de considerarse como un arte, hasta desarrollar un marco conceptual propio, estos cuidados de enfermería se han desarrollado en los últimos años con el establecimiento de protocolos, procedimientos y planes de cuidados. El PAE se compone de 5 etapas las cuales son: Valoración: En esta etapa se reúne toda la información necesaria para obtener de una forma clara y completa las necesidades de la persona, sus problemas y sus capacidades, y de igual manera permite que la enfermera conozca a la persona que cuidara, la obtención de estos datos se consiguen por medio de la observación, entrevista y exploración física. La segunda etapa es el diagnóstico de enfermería: este sirve como base para pasar a la tercera etapa que es planeación: En esta se elaboran estrategias que son diseñadas para reforzar, evitar, reducir o corregir las respuestas de la persona, esta etapa se divide en 4 fases las cuales son: Establecer prioridades, Elaborar objetivos, Determinar los cuidados de enfermería y Documentar el plan de cuidados. La cuarta etapa es ejecución esta comienza cuando se han elaborado los planes de cuidados y se enfocan al inicio de las intervenciones de enfermería y ayudan al paciente a conseguir los objetivos deseados. La quinta y última etapa es evaluación: esta determina el logro de los objetivos y los obstáculos para realizar el plan de cuidados que evitaron el logro de los propósitos, esta etapa inicia cuando el profesional de enfermería interacciona con la persona, la familia o la comunidad. Dentro de este proceso existen 4 cuidados importantes los cuales son: Cuidados funcionales es cuando el conjunto de tareas es repartido a todo el personal de

enfermería. Los cuidados progresivos es cuando los pacientes son distribuidos según la gravedad de su patología y cambian de unidad según la evolución que van teniendo. Los cuidados globales son cuando el trabajo se realiza en equipo con una auxiliar de enfermería, los cuales se ocupan de un número determinantes de pacientes. Y por último tenemos los cuidados integrales que es cuando la enfermera se responsabiliza de los cuidados que llega a necesitar un paciente desde su ingreso hasta su alta. Todos estos cambios que van surgiendo con el paso del tiempo en la práctica enfermera han conseguido demasiados beneficios tanto para el paciente que es el que perciben la calidad de los cuidados, como para los profesionales de enfermería los cuales van incrementando su motivación, competencia y responsabilidad. A la actividad de enfermería se le conoce como una acción cuidadora, la cual se le definiría como: El conjunto de actos físicos, verbales y mentales, que son planificados por el personal de enfermería y ejecutados por uno o más miembros del personal cuidador con respuesta a las necesidades específicas de salud. Existen tres tipos de actividades de enfermería las cuales son: Actividades autónomas son aquellas que están dentro del diagnóstico y tratamiento de enfermería. La segunda es: Actividades derivadas son aquellas que se realizan o ejecutan a demanda de otro profesional. La tercera y última actividad es: Actividad de soporte son aquellas que están orientadas a facilitar la labor asistencial. El protocolizar tanto las técnicas como las actividades de enfermería será de mucho interés para poder unir aquellos criterios de actuación que nos sirven de base en el momento de estar desarrollando los planes de cuidados.

Como mencione al principio el saber lo que conlleva este proceso nos es de mucha utilidad ya que en algún momento estaremos laborando en un campo clínico, y tendremos que realizar un PAE. Es un tema muy interesante ya que este proceso se compone de 5 etapas las cuales nosotros mismo debemos valorar y realizar, no solo se trata de entender que significa PAE sino que también el significado de cada una de sus etapas y que proceso se realiza en cada una de ellas.

Bibliografía

Enfermería comunitaria. (s.f.). Obtenido de Enfermería comunitaria.:

file:///C:/Users/2020/Desktop/7%20cuatrimestre/Enfermeria%20comunitaria%20Antologia.pdf